


EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity



Dokumentnummer <i>Document number</i>	TBS_de_5098380_FDB-2_24-M_2023.09.15.
Herstelleranschrift <i>Address of the manufacturer</i>	OBO Bettermann Hungary Kft. Alsóráda 2. H-2347 Bugyi Hungary
Artikel <i>Product</i>	FDB-2 24-M -Schutz für Feldgeräte, 2-polig, 24 V, metrisch FDB-2 24-M -Protection for field devices, 2-pole, 24 V, metric
Artikelnummer <i>Item number</i>	5098380
Kennzeichnung des Produktes <i>Product marking</i>	 II 2(1)G Ex ia [ia Ga] IIC T6...T4 Gb

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der Union:

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Die Übereinstimmung zu diesen Richtlinien wird durch die Einhaltung der unterhalb der jeweiligen Richtlinie aufgeführten Normen nachgewiesen

The agreement of this guidelines is proven by compliance with the following standards

Richtlinie: 2014/34/EU (ATEX) und Ergänzungen

Directive: 2014/34/EU (ATEX) and additions

Fundstelle: Amtsblatt EU L 96/ 309–356 (29.3.2014)

Publication reference: EU Official Journal EU L 96/ 309–356 (29.3.2014)

Harmonisierte Europäische Normen

Harmonised European Standards

EN 60079-11:2012

EN 60079-25:2010

EN IEC 60079-0:2018

Richtlinie: 2011/65/EU (RoHS II) und Ergänzungen

Directive: 2011/65/EU (RoHS II) and additions

Fundstelle: Amtsblatt EU L174/ 88-110 (01.03.2011)

Publication reference: EU Official Journal EU L174/ 88-110

Harmonisierte Europäische Normen

Harmonised European Standards

EN IEC 63000:2018

EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity



Die DEKRA Testing and Certification GmbH (Dinnendahlstr. 9 * 44809 Bochum, DE) als notifizierte Stelle (Kennnummer: 0158) hat die folgende Bescheinigung ausgestellt:

BVS 10 ATEX E 048

DEKRA Testing and Certification GmbH (Dinnendahlstr. 9 * 44809 Bochum, DE) as notified body (Id.:0158) has issued the following examination certificate:

BVS 10 ATEX E 048

DEKRA Testing and Certification GmbH (Dinnendahlstr. 9 * 44809 Bochum, DE) als Zertifizierungsstelle (Kennnummer: 0158) hat das folgende Zertifikat von Überwachung des Qualitätssicherungssystems ausgestellt:

BVS 22 ATEX ZQS/E310

DEKRA Testing and Certification GmbH (Dinnendahlstr. 9 * 44809 Bochum, DE) as notified body (Id.:0158) has issued the following surveillance of production quality assurance:

BVS 22 ATEX ZQS/E310

Ort, Datum

Location, Date

Bugyi, 15.09.2023

Unterschrift

Signature

Zsolt Szalay (EX-agent)

OBO Bettermann
Hungary Kft.
2347 Bugyi, Alsóráda 2.
Adószám: 10847392-2-44
15.

Hernádi Lajos (general manager)

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Hinweise und Merkmale der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

This declaration certifies compliance with the above mentioned directives but does not guarantee any properties.

The specific characteristics and conditions in the documentation accompanying the product must be observed. This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.